

Liebe Klienten
Liebe Geschäftsfreunde

Im Zentrum der Schule sollte immer das Kind stehen, mit seinen Bedürfnissen, Wünschen, Hoffnungen, Ängsten, Vertrauen, seinem Glauben an das Gute, mit dem Willen zu Lernen und vielem weiteren mehr. Die Eltern, Lehrpersonen, der Schulleiter, die Schulbehörden und auch die Gerichte sollten immer das Beste für das Kind wollen.



Zankapfel zwischen Schule und Eltern sind häufig organisatorische oder Wert- und Einstellungsfragen der Lehrer sowie das elterliche Gerechtigkeitsempfindungen für ihre Kinder, alles Aspekte, die letztlich zu rechtlichen Abklärungen führen:

«Schulrecht»



Die Autoren von Bürgi Nägeli Rechtsanwälte haben in ihrem neuen Content zum «Schulrecht» einen Tour d'horizon durch die Belange des Schulwesens dargestellt und freuen sich auf Ihren Abruf des Contents unter: <https://law.ch/lawinfo/schulrecht/>

Mit freundlichen Grüssen
Bürgi Nägeli Rechtsanwälte